
18 Pièces

376 m²

Réf. 10885

2 450 000 €

Goult
Maison à vendre (84220)
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Au cœur du triangle d'or du Luberon et à deux pas du centre du village

avec  tous  commerces,  élégante  propriété  sur  un  terrain  paysagé  de

8602 m².Après avoir passé la grille d'entrée, on découvre une superbe

calade  à  usage  de  stationnement,  avec  un  auvent  pour  2  voitures.

L'entrée dans la cour fermée basse se fait par un porche qui protégeait

jadis les animaux de la ferme dont les nombreux abris, coins et recoins

ont été conservés.L'habitation principale se trouve en haut de l'escalier,

juste après une petite terrasse. On entre dans une grande pièce à vivre

avec cheminée, salle à manger et ...

Elegant property on a landscaped plot of 8602m² in the heart of the golden triangle

of  the  Luberon.The  main  house  offers  a  large  living  room  with  fireplace,  dining

room, equipped kitchen, scullery, cosy lounge, office, 7 bedrooms.Independent flat

with  living  room,  kitchenette,  bedroom  VI  and  shower  room  with  toilet.In  the

courtyard below the main house there is a living room with fireplace, bedrooms VII

and VIII, a shower room and a separate toilet. Cellar, shed and large utility/technical

room complete the living area.Beautiful authenticity of the place with a maximum of

architectural ...
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